

Consignes d'arrivée

Appartement 33 avenue de la marne à NICE

Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM THE LATEST

Étape 1 / Step 1



Récupérer les clés : Rendez vous au 33 avenue de la Marne à Nice. Juste devant la barrière d'entrée, vous verrez une barrière blanche et bleue, la boîte à clés est juste derrière. Le code vous a été envoyé par Airbnb.

Get the keys : Go to 3 avenue de la Marne in Nice. Just behind the entrance barrier, you'll see a white and blue barrier, the keybox is just behind it. The code had been sent to you on Airbnb.



Étape 2 / Step 2

Garer votre voiture : Une fois les clés récupérées, vous pouvez ouvrir la barrière avec la télécommande. La place de parking est la toute première sur votre droite.

Park your car : Once you got the key, you can open the barrier with the remote control. Then, the place is the first on your right.

Étape 3 / Step 3

Accéder à l'appartement : Vous pouvez ensuite entrer dans l'immeuble avec le vigik. Au fond de l'entrée, prenez l'ascenseur PAIR jusqu'au 14ème étage. L'appartement est le premier sur votre droite.

Access the apartment : You can enter the building with the vigik badge. Then, take the elevator PAIR and go to the 14th floor. The apartment is the first on your right.



*Cliquez sur l'onglet "Wifi" du lien pour accéder au code Wifi et au fonctionnement de l'appartement.
Click on the tab "Wifi" of the link to get the wifi password and the functionalities of the apartment.*

Profitez de votre séjour !

Enjoy your stay !